



# Retour d'expérience

## Ils ont vécu la Convention du Rotary International d'Hambourg

### Anne Truca

Ancienne Rotaractienne mais encore active au sein du rotaract, je n'arrivais pas, comme beaucoup à la trentaine, à me décider à rejoindre rotary.

Je m'étais inscrite à la convention d'Hambourg afin de savoir si justement je souhaitais ou non poursuivre au sein de cette organisation.

Ma participation à la convention m'a fait prendre conscience de l'ampleur du rotary, de tout ce qui était accompli et de toutes les possibilités que cette organisation offrait pour quelqu'un qui souhaite s'engager et contribuer à un monde meilleur.

J'en suis ressortie très inspirée et décidée à rejoindre le rotary.